
JÉcole A. Daudet 2 rue du 8 mai 16 730 Fléac
Blog: http://blogs16.ac-poitiers.fr/fleac/

Compte rendu du Conseil d’École 
du 22 juin  2015

Présents:
Commune de Fléac: Mme Hélène Gingast, Mme Patricia Jadeau

Représentants des parents :

FCPE:  Elodie Cantagrel; Sandrine Rapnouil; Aurélie Thomas Boulanger; Bénédicte Cheminade

APEF: Marion Léostic; Véronique Girault; Virginie Licata

Enseignants:
Hélène Pons ,  Catherine Fregy, Corinne Martrou, Noémie Le Cozannet, 
 Didier Bélair.

Excusées : Françoise Blanca , Valérie Léger,
 Hernandez Véronique,
 Mme Boniface

DDEN: Pas nommé à ce jour

La séance est ouverte à 17 H 30 par M.  Bélair.

Secrétaire : Corinne Martrou

Ordre du jour 

Bilan actions 2014/2015
Le point sur les effectifs
Organisation des classes rentrée 2015

Travaux 

Questions diverses

La séance est ouverte  à 17 h 30 par M. Bélair.

Bilan  actions 2014/2015

Toutes les actions envisagées en début d'année ont pu être  menées à leur terme. 
CP Piscine
CE1 Piscine

CM1 Voile/ VTT

CP/CE1 et CE1/ projet Arts Visuels autour d'un album littérature jeunesse/exposition (dernière semaine)des 
réalisations en arts plastiques des enfants des 3 classes (information aux parents concernés prévue)

CE2 classe de mer

CE2/CM1 et CM1 classe culturelle Bordeaux

« École et cinéma » pour toute l'école.

Participation  aux foulées d'Angoulême avec le G2A avec une trentaine de participants

CM2 projet échange avec Écosse voyage d'une très grande richesse

Le budget réalisé sera présenté lors du prochain conseil d'école avec les comptes de l'année 2014/2015 , 

Remerciements 
 à tous les parents accompagnateurs sans la présence desquels ces séjours, ces sorties n'auraient pu avoir 
lieu, aussi bien dans les projets de classes transplantées que dans les sorties à la journée et à la demi 
journée.

Le point sur les effectifs

A ce jour, 206  élèves inscrits pour la rentrée 2015, conforme à ce jour aux prévisions faites en novembre 
2014.

CP  :   44
CE1:   45 cycle II : 89 élèves
CE2 :  38
CM1:  39
CM2 : 40 cycle III :   117 élèves
. 

total 206 élèves inscrits au 22 juin 2015

.

Projet d'organisation des classes / rentrée  2015  / répartitions  effectifs / enseignants  8 classes
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A noter que Madame Le Cozannet quittera son poste l'an prochain.
Remerciements pour son implication et son intégration dans le travail d'équipe.
Nous lui souhaitons le meilleur dans sa nouvelle affectation . 
Ce poste a été réservé par l'inspection académique pour un enseignant titulaire du concours à 
50% complété par un autre enseignant. 
Les noms des enseignants titulaires seront connus dans les prochains jours.

L'aide administrative sera-t-elle reconduite?: à ce jour, aucune réponse. Madame Laurence 
Ragot tremine son contrat le 22 septembre 2015.

Travaux d'été

-quelques fuites en provenance du toit à régler , préau et classe de CE2.... 

Travaux d'agrandissement et de restructuration de la maternelle, réaménagement de la classe de CM1 et 
construction d'un préau.

Une réunion est prévue le lundi 29 juin pour envisager le déroulement de cette opération  16h30
-rassembler tous les intéressés
-réunion importante par rapport à l'organisation de la vie de l'école, des classes dès la rentrée /clarifier la 
situation notamment par rapport aux TAPS
-information prévue communication à la suite de cette réunion

accueil d'une classe maternelle dans les locaux de l'élémentaire.

Questions Diverses:
-Date de mise en service du Préau extérieur ?
Prêt pour la rentrée d'après le cahier des charges signé par les entreprises.

PEDT:

Le Plan Éducatif Territorial associé à la mise en place des nouveaux rythmes scolaires  a été évalué et 
transmis à l'inspection académique.

 
Benne à papier : Une benne à papier sera mise à disposition du 24 au 26 juin.

Le  vol du papier  très regrettable à tous les niveaux  oblige la FCPE à envisager une autre solution qui est 
actuellement à l'étude.

Photos individuelles à l'école : M.Bélair explique son point de vue : l'école n'a pas pour but de développer 
« le commerce »  (ventes photos, calendriers ou autres...). 
C'est un sujet qui sera abordé en conseil des maîtres et une décision sera prise pour la campagne 
2015/2016.

annulation course projet cm2 :Trop peu d'inscrits et  très peu d'élèves concernés directement  auraient été 
présents.

Dons à la coopérative

FCPE:  800 euros

APEF: 1000€

La séance est close à 19 h  30.

Bonnes vacances

La secrétaire Le président 


